
DigitalES acuerda la primera estructura paritaria para la industria digital

CINCO DÍAS
MADRID

La patronal del sector digital, DigitalES, ha constituido junto a UGT y CC OO la primera estructura paritaria sectorial (EPS) que se ocupará de la formación para el empleo en habilidades y conocimientos relacionados con la transformación digital y la tecnología.

Además de DigitalES y de los citados sindicatos, en esta EPS se encuentra representada la Asociación de empresas de Electrónica, Tecnologías de la Información, Telecomunicaciones y Servicios y Contenidos Digitales (Ametic).

Según un estudio de DigitalES, más de 10.000

empleos se encuentran vacantes en el sector por falta de cualificación profesional. En la nueva estructura paritaria sectorial se van a definir los programas de formación sectoriales y transversales y los de cualificación y reconocimiento, todos ellos enfocados a trabajadores ocupados, desocupados y jóvenes demandantes de primer empleo.

En este punto, DigitalES ha elaborado un catálogo de formación y está diseñando para el Ministerio de Educación un plan de formación para profesores de FP, un módulo transversal sobre digitalización para FP, así como nuevos cursos de especialización y titulaciones.